

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bundesmittel für den Nahverkehr

Die Bundesregierung von CDU und SPD plant die Kürzung von Zuschüssen zum Regionalverkehr von über 3 Milliarden Euro bis 2009.

Dadurch wird die Entwicklung des Nahverkehrs, insbesondere eines stark verbesserten S-Bahn-Systems in der Nordwestregion ebenso gefährdet wie die Stärkung des SPNV (Schienenpersonennahverkehr) insgesamt. Dies ist unter den Aspekten von Ökologie und Energieeffizienz nicht zu vertreten.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf,

1. sich gegen derartig drastische Kürzungen klar auszusprechen, und diese im Bundesrat abzulehnen,
2. auf einer Verteilung der Mittel für Ausbau und Betrieb von Straßen- und Schienenverkehr im bisherigen Verhältnis im Bundesrat zu bestehen.

Karin Krusche,
Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen